

定められた日米両

種の鳥類も確認されており、當時の時期に騒音があれば巣を放棄する。白垣市教育委員会も今の時期の開発工事は避ける必要があると意見を出していると追及。環境部の大浜浩志部長は「予定地での影響は慎重に判断する必要がある。工事で影響がないように計画は作るべき」と述べた。

さらに次呂久氏は、県独自の調査が必要だと強調。大浜氏は「専門家から情報を収集する」と述べ、県がまとめた「レッテルタ沖縄」に掲載される生物の生息する叢然性が高い場合、事業者には保全の配慮を求めていた。

計画のほか、新設立八重山会員が27日、県議会

事務室安弘校長)6年の濱崎結綾さん(6年)が受賞。その伝達式が27日前、新川小学校体育館で開かれ、公益社団法人八重山法人会女性部会の金澤孝子副部会長、生徒ら関係者が参加し、濱崎さんの受賞を祝った。

同コンクールは税務教室などを通じて、小学生に税の大切さや税の果たす役割について学んでもらい、その知識や感想を絵はがきにすることと税に対する理解を深めても

時八重山署は27午後5時35分ごろ、建造物侵入の疑いで東京都練馬区、自称無職、男性A(自称26)を現行犯で逮捕した。

A同署の調べによると、

A容疑者は同日午後5時

容疑者は剣道をしたいと書いて出入口から入ってきただが同署員に断られた。その直後、150mほどを

のもりのようないものを

持つて再び侵入した。

自衛隊第15旅団は27日、自衛隊不発弾処理実施金化は読谷村で、出動人員は処理班長以下7人。不発弾は米国製5インチ砲弾1不

件の不発弾の計画処理を実施し

た。不発弾の計画処理を実施し

